

# おたごっこ No.6 8月29日 文責 浦田

2学期が始まりました！初日から1人の欠席もなく全員そろってスタートすることができ、大変うれしく思います。しかしながら、まだまだ感染症等高止まりが続いております。引き続き、熱中症等にも気を付けながら感染予防に努めて保育活動をしていきます。ご家庭でもよろしくお祈りいたします。

8月24日付、県教育委員会を通じ『新型コロナウイルス感染症に関する出席停止等の基準』が発出されましたのでお知らせいたします。

	基準	期間
①	園児の感染が判明した場合	治癒するまで
②	園児が感染者の濃厚接触者に特定された場合	感染者と最後に濃厚接触をした日の翌日から起算して5日間
③	園児がPCR検査等を受けることが決定した場合（上記②の濃厚接触者に特定されたものを除く）	陰性と判明するまでの期間
④	園児に発熱等の風邪症状や息苦しさ、倦怠感、味覚・嗅覚障がい等の症状がみられる場合	症状がみられなくなるまで
⑤	熊本県リスクレベル※の2以上に該当する際、同居家族に未診断の発熱等の風邪症状がみられる場合	同居の家族に症状がみられなくなるまで
⑥	海外から帰国し、政府から自宅待機を要請された場合	政府から要請された期間

※8月29日現在、熊本県リスクレベルはレベル2（警戒強化レベル）が維持されています。

## 25日 始業式

「2学期も楽しいことがたくさんありますので、みんなで元気に楽しみましょう。」「おー！！」と掛け声をかけ、2学期をスタートしました。年少組前の花壇で育てていたぶどう（デラウェア）もおいしそうに実りましたので、早速みんなで分けて食べました。今学期も様々な直接体験を通して、子供たちの豊かな感性をはぐくんでいきます。



甘くておいしい♪



子供たちが園庭で遊び始めると、トンボが集まってきました

## ～夏季休業中、多くの方々に支えられました～

8月に入り、年中・年少組保育室床全面張替え工事が行われ、ヒノキの香りが漂う明るい保育室になりました。23日には、八代市管工事業協同組合の方々が地域貢献ボランティアで来園され、水栓の清掃や水量の調節、換気扇やエアコンフィルターの清掃等をしてくださいました。お家の方にも、ワックス掛け時の道具出し入れ、昨日は愛園作業等、幼稚園のためにご協力いただき、ありがとうございました。気持ちよく2学期が迎えられました。改めて多くの地域の方々に支えられていることを実感するとともに感謝しております。

床張り替え



管工事業協同組合  
ボランティア活動



ワックス掛け



愛園作業

